
25ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA

Em 6 de Maio de 2021
(Quinta-feira)

RELAÇÃO DE VOTANTES
PLENÁRIO

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 27/2021

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa: DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE PRÉDIO PÚBLICO E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 16:38 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 16:39

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 338/2021

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando a
extensão de rede de iluminação pública dos Corredores dos Costas (Sítio Lagoa) e da Avenida Otávio Sabino
Dantas (Corredor dos Sabinos) no Distrito Estrela, a fim de proporcionar maior segurança aos usuários da
duas vias que são muito movimentadas durante a noite..

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 16:44 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 16:44

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 339/2021

Autor: ANDRE FEITOSA

Ementa:Requer que seja enviado ofício aos enfermeiros das seguintes unidades de saúde: Hospital São
Vicente de Paulo , Hospital Santo Antônio e dos PSFs do Município de Barbalha, registrando votos de
parabéns pela passagem do Dia Internacional do Enfermeiro, comemorado anualmente no dia 12 de maio. Na
oportunidade enviamos as nossa mais sinceras congratulações, desejando muita paz e especialmente muita
saúde a todos. Ser enfermeiro significa dominar a arte do altruísmo. É saber executar com maestria o ofício da
generosidade e ter sempre disposição e boa vontade para ajudar quem mais precisa nos momentos mais
urgentes. É estar preparado para enfrentar o imprevisível e trabalhar por amor à profissão e ao próximo. Feliz
Dia do Enfermeiro para você que escolheu salvar vidas!.

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 16:52 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 16:53

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 340/2021

Autor: MARCELO SARAIVA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos com
cópia ao Prefeito Municipal, Dr Guilherme Saraiva, solicitando um serviço de limpeza, capinação, poda das
árvores e remoção de entulhos na praça Maria do Rosário de Brito na comunidade do Distrito do Caldas..

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:04 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:04

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 14

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 341/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, solicitando que seja enviada a esta Casa
Legislativa mudanças no PDDU do município, pois o que está vigorando já foi feito há mais de 20 anos,
causando com isso um desconforto nas pessoas que precisam construir e não estão amparados pela Lei
Municipal.

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:08 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:08

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 11

NÃO 0

ABSTENÇÃO 3

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB ABSTENÇÃO

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB ABSTENÇÃO

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT ABSTENÇÃO

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 342/2021

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando, em
caráter de urgência, que seja solucionado o problema antigo do grande acúmulo de águas servidas na Avenida
João Evangelista Sampaio, mais precisamente nas imediações da entrada da Vila Santa Luzia, no Sítio Lagoa,
haja vista que no local está se acumulando muita água de esgotos, exalando mal cheiro, prejudicando os
moradores do referido logradouro e todos que por ali trafegam..

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:13 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:13

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 343/2021

Autor: HAMILTON LIRA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando que seja feito o calçamento no restante da Rua São Luís, no Parque Bulandeira,
solicitando também que seja estendido este pedido para o máximo de ruas que possa ser incluído nestes
primeiros calçamentos a serem feitos pela atual gestão..

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:17 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:17

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 344/2021

Autor: FARRIM DO CARTÓRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, com cópia ao
Secretário Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, a Secretária Municipal de Saúde, a Secretária
Municipal de Educação, a Secretária Municipal de Administração e ao Prefeito Municipal, solicitando mais uma
vez, que seja feita a manutenção da estrada que liga o Sítio Santa Rita até o Sítio Flores, bem como o roço
em toda a extensão da referida via, como também que seja feito estudo para construção de um ponto de apoio
para o PSF e de uma creche, para melhor atender aquelas comunidades..

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:27 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:27

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 14

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 345/2021

Autor: EFIGÊNIA GARCIA

Ementa:Requer informações sobre fraldas geriátricas para idosos e deficientes no município de Barbalha.
CONSIDERANDO que dados dos censos vêm mostrando o aumento do número de idosos no Brasil;
CONSIDERANDO que muitos idosos acabam sofrendo alguma limitação física ou psicológica que os obriga à
utilização de fraldas geriátricas; CONSIDERANDO que a maioria deles vive apenas com o benefício
previdenciário de 1 (um) salário mínimo, o que os impossibilita de adquirir as fraldas com os próprios recursos;
REQUEIRO que seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e a Secretária Municipal de Saúde
para que encaminhe a esta Casa de Leis informações precisas sobre a regularização na entrega das fraldas
geriátricas..

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:40 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:40

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 346/2021

Autor: ODAIR

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Departamento de Estradas e Rodagens - DER, solicitando que recupere com urgência o sistema de drenagem
na entrada da Avenida Luiz Gonzaga, no Bairro Malvinas, em nosso Município..

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:52 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 17:53

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

ODAIR DE MATOS PT SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 347/2021

Autor: ANTONIO FERREIRA

Ementa:Requer que seja enviado oficio ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando
correção do calçamento anexo a passagem molhada construída recentemente na Rua Zuca Sampaio, bairro
bela Vista, pois devido as recentes chuvas o aterro cedeu muito e o calçamento ficou bastante danificado..

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 18:01 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 18:01

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB ABSTENÇÃO

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 348/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde com cópia ao Prefeito Municipal,
solicitando solicitando a recontratação do médico Dr. Tião para o CED - Centro de Especialidade e
Diagnóstico, haja vista que ele foi retirado do CED e não está havendo atendimento noturno e a população já
esta´até fazendo abaixo assinado para a volta dele..

Início de votação: 6 de Maio de 2021 às 18:14 - Encerramento de votação: 6 de Maio de 2021 às 18:15

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 10

NÃO 0

ABSTENÇÃO 4

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB ABSTENÇÃO

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB ABSTENÇÃO

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE ABSTENÇÃO
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